

Extrait du ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE

http://pouruneconstituante.fr/spip.php?article312

Rencontre-débat le 22 septembre à Marseille

- Cercles locaux - Marseille (13) -



ate de mise en ligne : jeudi 9 septembre 2010

Copyright @ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

L'Association pour une Constituante, Cercle de Marseille

et l'association Les Conventionnels des Bouches du Rhône

vous invitent à une RENCONTRE - DÉBAT, pour le 218ème anniversaire de la fondation de la République le Mercredi 22 septembre 2010 à 19 heures

Librairie « Les Arcenaulx » 25 Cours d'Estienne d'Orves - 13001 MARSEILLE

autour du thème :

L'actualité et le contenu de l'idée de République

avec René MERLE

Historien et romancier

Fondateur de l'association « 1851, pour la mémoire des Résistances républicaines

La Vème République atteint un stade avancé de décomposition .

L'opinion peut-elle être mise en mouvement en faveur d'un changement ?

L'idée de République est-elle mobilisatrice ?

La 6ème République peut-elle sauver la République ? et comment ?

Repas convivial à l'issue de la réunion

CONTACT: albert-jean morazzani 04 42 71 98 73 - 06 88 19 62 02 azzani@netcourrier.com